
2023-24　クラブテーマ

Tomorrow’s Hope, Today’s Harmony
～和をもって貴しとなす～

８月　会員増強・新クラブ結成推進月間
2023-24  RI テーマ ● 世界に希望を生み出そう

会長挨拶 福井 敬 会長

　昨日の甲子園で感動的な決勝戦を戦った仙台育英高
校の須江監督の言葉に「青春ってすごく密なので」と
いうものがあります。コロナ禍を過ごしてきた青春世
代の子ども達と真剣に向き合ったこの言葉は私たちの
心に深く響きました。青春世代の子ども達はコロナに
振り回され、仲間と体験を分かち合う貴重な機会を奪
われてしまったかもしれません。しかし気づいたこと
も多くあったのではないでしょうか。我慢を強いられ
た世代はコロナ禍が終わった世界できっと多くのこと
を成し遂げる力を蓄えていると思います。是非皆さま
もそれぞれの目標に向かって努力し、夢を実現してい
ただきたいと切に願います。

ＩＡ委員長挨拶 長屋 麻衣子 ＩＡ委員長

　豊橋商業高校の現状として、部活動では弓道部が全
国大会男子団体３位、女子は個人で４位という結果を
残しています。また、簿記部は本校史上初の快挙であ
る全国団体４位、情報処理部は個人で全国大会出場を
果たしています。その他にもいくつかの部活動が県大
会に出場しています。この様に部活動が盛んですが、
国家資格の情報処理の資格には過去最高の31名が合格
しています。また、非常に難関である日商簿記１級に
１名合格しており、検定や資格面でも良い成績を収め
ています。豊橋商業高校の満足度の平均は72.9点と
なっており、他人に対して思いやりができる素直な生
徒が多いと思います。そして、そのエッセンスが今日
ここにいるＩＡＣの部員16名です。ＩＡＣには豊橋Ｒ
Ｃの理念に沿った、他者と社会に貢献できる素質を
持った生徒が集まっています。豊橋ＲＣの皆さまに
は、これからもご支援ご協力をお願いいたします。

　思い返してみればＩＡＣでは沢山の貴重な経験や学
びを得ることが出来ました。特別支援学校との交流で
は、彼らの頑張りや前向きな姿勢に多くの刺激を得る
ことが出来ました。赤い羽根共同募金では、人々の優
しさや温かさを直接感じ、また、募金の大切さやその
意義など多くのことを学ぶ機会になりました。そして
テーブルマナー講座は毎年楽しみな行事です。普段は

豊橋商業高校校長挨拶 間瀬 泰宏 校長

地区ＩＡ委員長挨拶

（通算3553回）例会
令和５年８月24日

第 回７ 例会場：ホテルアークリッシュ豊橋

　３年のコロナ禍では、十分な活動が出来なくて歯が
ゆい思いをしたインターアクターもいらっしゃるかと
思いますが、私にとっては皆さんの若さや粘り強さに
勇気づけられた期間でもありました。インターアクト
は、ボランティアを通じて他校の生徒と仲良くなれる
という利点があります。この機会を利用して様々な活
動を通じて成長していただきたいと思います。

インターアクトアワー
インターアクト委員会  担当

大塩 啓太郎 地区ＩＡ委員長

味わうことの出来ないフランス料理を食べながらマ
ナーを学ぶことができ、とても有益なひと時でした。
マナーは相手への思いやりでもあります。テーブルマ
ナーだけでなく普段からマナーを心がけて生活したい
と思いました。他にも植樹や手話講座、ＷＦＦでのボ
ランティアなど沢山の活動をしてきました。そのどれ
もが貴重な経験で、知識を深めてスキルを向上させる
ことに繋がりました。また、自分の成長だけでなく、
社会に対する責任感や思いやりを養う大きな機会にも
なりました。これも豊橋ＲＣの皆さま方のご支援とご
協力のおかげです。私たち３年生は後７ヶ月で卒業し
ます。皆それぞれの道を歩みますが、ＩＡＣで学んだ
ことはどの分野に進んでも必ず活かされると思いま
す。これからも学んだことを大切にし、社会に貢献出
来る人になりたいと思います。

ＩＡＣ代表挨拶 酒井 幸夏 ＩＡＣ会長

後列左から  大塩 啓太郎 地区ＩＡ委員長、福井 敬 会長、長屋 麻衣子 ＩＡ委員長
前列左から  石野 淑美 ＩＡＣ顧問、間瀬 泰宏 校長、藤井 なつみ ＩＡＣ顧問

　大人になってよく耳にするのは「学生に戻れたら１
から勉強がしたい」という言葉です。それなら今やれ
ば良いじゃないかと思うかもしれませんが、なぜ今や
りたくないかと問われたら、学校の勉強はつまらない
というのが要因だと思います。学校の勉強は基礎であ
り、社会という実践の場で初めて学校の勉強が必要な
ことに気づきます。また、日本の教育は早く効率的に
一つの正解に辿り着くことを重視しています。何もな
いところから課題を見つけ実行し、失敗したなら新た
な道を模索する、そのような力を養う授業はほぼ皆無
だと思います。現代では自分で考え新たなことを生み
出す力が必要です。人は行動しなければ何も起こりま
せんが、その上で失敗は避けられません。そこで失敗
を避けるために様々な基礎知識が必要になりますが、
その基礎知識こそが学校の勉強に詰まっています。Ｉ
ＡＣの皆さんが活動で得た経験は、自ら考える力や想
像力を鍛える助けになっていると思います。皆さんの
持っている高い感性や柔軟な発想は武器になると思い
ます。是非今しか出来ない体験や勉強等に向き合って
学生生活を送っていただきたいと思います。
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ニコニコBOX 柳原 伸行 ニコニコ委員

　思い返してみればＩＡＣでは沢山の貴重な経験や学
びを得ることが出来ました。特別支援学校との交流で
は、彼らの頑張りや前向きな姿勢に多くの刺激を得る
ことが出来ました。赤い羽根共同募金では、人々の優
しさや温かさを直接感じ、また、募金の大切さやその
意義など多くのことを学ぶ機会になりました。そして
テーブルマナー講座は毎年楽しみな行事です。普段は

岡村 正造 出席委員出席報告

当日出席者　76名
総会員数 113名

計算会員数　98名中22名欠席
出席率  77.55%

例会予定

８月31日（木）会員増強について
９月７日（木）「ロータリーの友」を開こう

ソングリーダー 宮本 順子 ＲＡ委員長／鈴木 日菜乃 会員歌

「うみ」、「インターアクトの歌」

誕生祝い

　株式会社丸金商会の代表取締役社
長を務められています。それ以外に
カフェや学童保育など新しいことに
もチャレンジされています。

　伝統と格式のある豊橋ＲＣに入会
させていただきありがとうございま
す。父同様末永く頑張っていきます
のでよろしくお願いいたします。

竹内 裕二 会員

新会員紹介 神野 吾郎 会員

伊藤 晴康 幹事幹事報告

１．新会員の所属委員会をお知らせします。
　　竹内裕二会員 クラブ運営委員会、親睦活動委員会

福井 敬 会長会長報告

１．ポール・ハリス・ソサエティ認証状が届いています。
　　村井總一郎会員
２．ポリオ・プラス・ソサエティ登録証と襟ピンが届

いています。
　　磯村 武司 会員、大塩 啓太郎 会員、久保田 充三 会員、

髙山 景一 会員、村井 總一郎 会員

豊橋商業高校
間瀬 泰宏 校長　　ＩＡＣ顧問 石野 淑美 教諭
ＩＡＣ教諭 藤井な つみ 教諭　　ＩＡＣ生徒 16名

本日のゲスト

味わうことの出来ないフランス料理を食べながらマ
ナーを学ぶことができ、とても有益なひと時でした。
マナーは相手への思いやりでもあります。テーブルマ
ナーだけでなく普段からマナーを心がけて生活したい
と思いました。他にも植樹や手話講座、ＷＦＦでのボ
ランティアなど沢山の活動をしてきました。そのどれ
もが貴重な経験で、知識を深めてスキルを向上させる
ことに繋がりました。また、自分の成長だけでなく、
社会に対する責任感や思いやりを養う大きな機会にも
なりました。これも豊橋ＲＣの皆さま方のご支援とご
協力のおかげです。私たち３年生は後７ヶ月で卒業し
ます。皆それぞれの道を歩みますが、ＩＡＣで学んだ
ことはどの分野に進んでも必ず活かされると思いま
す。これからも学んだことを大切にし、社会に貢献出
来る人になりたいと思います。

　コロナ禍では部員が減ってしまいましたが、その後多
くの入部希望者に恵まれ、部員数が回復しました。豊橋
ＲＣの皆さまには日頃から多くのご支援をいただき、感
謝しています。これからもよろしくお願いいたします。

ＩＡＣ顧問挨拶 石野 淑美 ＩＡＣ顧問

豊橋ＩＡＣの皆さま

左から
神野 吾郎 会員
（Ｓ.35年8月29日生）

山口 耕平 会員
（Ｓ.43年8月24日生）

■豊橋商業高校の間瀬校長、石野顧問、藤井顧問、そしてＩＡ
Ｃの皆さん、ようこそ　　福井 敬 会長

■先回の創立記念例会で、松井章悟会員より私のガバナー年度
の業績を過分に紹介いただきありがとうございました

　村井 總一郎 ＰＧ
■本日、インターアクトアワーです。豊橋商業高校のＩＡＣの
皆様、ようこそいらっしゃいました　長屋 麻衣子 ＩＡ委員長

■豊橋商業高校のＩＡＣの皆さん、ようこそ豊橋ＲＣへ。豊橋
市立中部中学校の同級生でもある間瀬校長先生よろしくお願
いします　　佐藤 裕彦 地区ロータリー奉仕副委員長

■本日、インターアクトアワーです。豊橋商業高校ＩＡＣの皆
様、ようこそいらっしゃいました　　長濱 貴彦 会員

■今年度初めての出席報告をさせていただきました
　岡村 正造 出席委員
■竹内裕二新会員を紹介させていただきました　神野 吾郎 会員
■竹内さん、ようこそ豊橋ＲＣへ
　福井 敬 会長　伊藤 晴康 幹事
■竹内裕二会員、入会おめでとうございます。ロータリーライ
フを楽しんでください

　柴田 宏巳　久保田 充三　野寄 誠三　金子 幸義　山本 光伸
　各会員
■久々に出席いたしました　　佐藤 脩次 会員
■８月４日冬瓜の会にて、美味しい冬瓜のコースをいただきま
した。鈴木良昌会員、ありがとうございました

　福井 敬 会長　渡部 茂久　冨田 佳央　松坂 良太　池田 至
　佐藤 裕彦　各会員
■先日、鈴木良昌会員主催の冬瓜の会に私の後輩生産者が同席
させていただきました。私の事を過大評価していただき、と
てもうれしかったです。これからも農業・農家を救うために
がんばります　　伊藤 健一 会員

■オーストラリア横断列車インディアン・パシフィック号の４
200km三泊四日の旅に無事行ってきました

　渡部 茂久　鈴木 良昌　冨田 佳央　各会員
■ＴＶドラマ『VIVANT』にエキストラとして出演しました。堺
雅人の横に白い頭が大きく見えます　　冨田 佳央 会員

■先日、テレビ愛知の『千原ジュニア あたりまえワールド』に
出演しました　　山田 享司 会員

■夏の高校野球で、慶応高校が107年ぶりに優勝しました
　松井 章悟　青木 公貞　髙須 博久　冨田 佳央　池田 至
　神野 吾郎　松井 孝悦　青木 良浩　大塩 啓太郎　長濱貴彦
　後藤 欣也　小笠原 敏彦　小林 敏博　各会員
■久しぶりに発表させていただきました
　柳原 伸行 ニコニコ委員　　　　　　　　　　　　   （順不同)
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